



赤松学舎 世田谷区立松沢小学校 学校だより 4月号

令和7年4月7日(月)

世田谷区立松沢小学校 校長 寺崎 晶子

URL <http://school.setagaya.ed.jp/mawa/>



「みんなで楽しく みんなが楽しく」

校長 寺崎 晶子

2025年度（令和7年度）が始まりました。今年度は通常27学級、くすのき4学級、きはだ3学級の合計34学級でのスタートです。昨年度から、全学年クラス替えを行っています。また、多くの教職員が入れ替わりました。少し緊張気味の子供たちの表情が印象的です。新しい友達や先生との出会いを大切に、充実した学校生活を送ってほしいです。

学校は子どもが主役です。子どもたちの幸せのためには、教職員、保護者、地域がしっかりとつながっていることが大切です。何でも学校に任せるとではなく、それぞれがするべきことをすることで、相互の信頼関係が生まれます。どの子にも「こんな自分になりたい」という願いがあります。それを、大人が全力で支えていきましょう。

今年度の松沢小学校のスローガンを「みんなで楽しく みんなが楽しく」としました。「個別最適な学び」と「協働的な学び」のどちらも、人が成長するうえでは欠かせません。集団の中で、多様な考えに触れながら、一人一人が確かな成長を遂げてほしい。そんな願いがこもっています。また、「楽しさ」にも様々な種類があります。ワクワクする高揚感、うまくいったという達成感はもちろん、悩みながら挑戦する姿も楽しさと捉えています。このスローガンは、子供だけでなく、私たち大人にも当てはまります。子供たちを支える中で、教職員も保護者も地域も輝く学校を目指していきます。

また、本校の子供たちに「あ」挨拶をしましょう。「い」命を大切にしましょう。「う」運動をしましょう。「え」笑顔を大切にしましょう。「お」思いやりをもちましょう。という「松沢小学校のあいうえお」を引き続き指導していきます。ご家庭でもお話しただけると幸いです。

生 活 目 標

あいさつをしよう きまりをまもう

- ・自分からすすんであいさつをしよう。
- ・返事をしっかりしよう。
- ・学校のきまりを守ろう。